

感謝の会



3月1日（土）に、6年生が地域の方をお招きして、『感謝の会』を開きました。

小学校生活を振り返り、卒業前に、お世話になった地域の方々に「感謝の気持ちを伝えたい。」と考え、学年で計画した会です。

第一部は、自分たちの成長した姿を見ていただくために『錦糸ばやし』を披露しました。少ない人数の学年ですが、自分のパートを意識し、力強く演奏しました。手を挙げたり声を出したりするパフォーマンスも、練習を重ねるごとに堂々としてできるようになってきました。地域の皆様にも頼もしくなった6年生をご覧いただけたことと思います。

第2部は、地域の方に楽しんでいただく企画です。いろいろなゲームや昔遊びのブースをつくってご案内するとともに、ゲームの説明をていねいにしている姿にまたまた頼もしさを感じました。体育館中央には、それぞれに調べた都道府県について学習発表の展示があり、児童と地域の方で話題が広がる様子も見られました。6年生は24日（月）に錦糸小学校を巣立ちます。地域の皆様からのご支援に改めて感謝申し上げます。



今年度最後の給食

3月19日(水曜)の給食

- ・赤飯 ・いかのあずま煮 ・菜の花あえ
- ・こづゆ ・カルピスゼリー ・牛乳

[栄養士より] 今日、6年生の卒業と1～5年生の進級を祝い、赤飯を炊きました。赤飯は祭りや誕生日、祝い事などの吉事に炊いて祝います。また「こづゆ」は、福島県会津地方の郷土料理です。江戸時代から明治にかけて武家料理や庶民のごちそうとして広まりました。正月や祝い事などに必ず作られている伝統的な料理です。ホタテの貝柱をだし汁で戻し、豆ふとたっぷりの野菜を入れて作りました。

毎日の給食をHPに載せています。ご家庭で話題にしているとのことのお話も伺いました。学校給食が、心身の栄養につながっていれば、嬉しい限りです。